## carta al director

## Jóvenes valientes y duros

Luis Alberto S. Roldán Toledo

Este viernes 7 de mayo, un grupo de jóvenes inconformistas, un grupo de jóvenes reivindicativos, un grupo de jóvenes que no les gusta lo que esta ocurriendo en un determinado medio de comunicación, un grupo formado por alrededor de unos 150 jóvenes, fueron a manifestarse a las puertas de la radio-televisión PÚBLICA de castillala mancha.

Porque es una cadena totalmente sectaria, en la que no vale la pluralidad de todos, solo la de unos pocos, que no representa a la mayoría.

Un medio parcial en el que lo importante no es la propia noticia, sino quien la ha generado, y si ese "quién" no interesa o perjudica la imagen del todopoderoso señor caudillo de esta tierra el señor Barreda, no es publicada.

Un medio que se dedica única y exclusivamente a hacer propaganda al PSOE.

Y la gran mayoría de los jóvenes de esta maravillosa región, estamos cansados de una televisión que pagamos entre todos y por la cual no me siento representado ni escuchado.

Estamos hartos de la censura que sufrimos, estamos en el siglo XXI, pero informativamente seguimos viviendo los años en los que toda noticia e información, pasaba por el filtro y se maquillaba como ocurría en la dictadura.

Y lo que nosotros, los jóvenes de castilla-la mancha denunciamos a las puertas de RTVCLM, es que todo esto acabe, que se nos escuche.

Nosotros éramos noticia, estábamos en la calle, no necesitaban irse a buscar castellano manchegos por el mundo, por que nos tenían a tiro de piedra, pero una vez mas no fuimos escuchados, el señor Candau rechazo la invitación que se le hizo para que le explicáramos nuestra reivindicación.

Y no contentos con eso, el caudillo de castilla-la mancha no nos permitió acampar en nuestras tiendas de campaña, que teniamos preparadas para pasar la noche que sabíamos que iba a ser desapacible.

Pero permanecimos firmes en nuestras convicciones, en nuestra lucha, dormimos en nuestros sacos, en el suelo, en el duro suelo tal y como lo pisamos.

Pasamos la noche a la intemperie, nos hizo viento, nos llovió, nos hizo frío, pero a la mañana, en el ocaso del alba despuntaba el sol, la luz de la esperanza, la calma que precede a la tormenta, como queriendo agradecer nuestro esfuerzo con su cálido abrazo.

No quisieron escucharnos, pero sabían que estábamos allí, hicieron oidos sordos, pero no conseguirán que nuestra voz calle, no fuimos noticia en su cadena, pero mucha gente conoció la noticia de que un grupo de jóvenes valientes plantaron cara y no se doblegaron.

Seguiremos luchando, porque queremos a nuestra tierra y la defenderemos a capa y espada, denunciando aquello que no es bueno para el conjunto de nuestra sociedad.

